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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- ESTADO DA BANIA  - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO n°13  3  3-42019 

O vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário na forma 
regimental, vem requerer de Vossa Excelência que seja o presente remetido ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando providenciar 
junto à Secretaria Municipal competente, a pavimentação asfaltica para à rua 
Santos Dumont, localizada no centro desta cidade, atendendo ao anseio dos 
moradores daquela localidade. 

Sala das Sessões, 02 de Outubro de 2019 

o Peat arreto 	edil()  
(Mário Galinha) 

vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- ESTADO DA BAHIA - 

Exmo. Sr. Presidente da Camara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO no   J33  3/2019 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário na forma 
regimental, vem requerer de Vossa Excelência, que seja o presente remetido ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal Luiz Barbosa de Deus, solicitando providenciar, 
junto à Secretaria Municipal competente, a revitalizacão dos brinquedos da 
Praça São Cristóvão, locatizada no bairro Vila Nobre desta cidade. 

Esse requerimento se faz necessário para dar segurança ás crianças que 
utilizam o parquinho e atender assim a solicitação dos moradores daquela 
localidade. 

Sala das Sessões, 02 Outubro de 2019 

t

/  o gikeirjâiZÍ 
(Mário Galinha) 

vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- ESTADO DA BAHIA - 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO n°   )33  /2019 

O vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o Planaria na forma 
regimental, vem requerer de Vossa Excelência, que seja o presente remetido ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando providenciar 
junto Ét Secretaria Municipal competente, sinalização e faixa de pedestres, para 

rua Verdes Campos, em frente ao Serviço Social do Comércio (SESC), 
localizado no BTN II, nesta cidade. 

Considerando o grande fluxo de pedestres, sendo imprescindível a implantação 
da referida faixa, garantindo assim a segurança dos transeuntes. 

Sala das Sessões, 02 de Outubro de 2019 
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ano Wesar arreto 	vedo 
(Mário Galinho) 

vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- ESTADO DA BANIA - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO nu   )335-  (2019 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário na forma 
regimental, vem requerer de Vossa Excelência, que seja o presente remelido ao 
Exma. Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando providenciar 
junto á Secretaria Municipal competente, a realização da limpeza das fossas do 
Bairro Pedra Cumprida, atendendo assim a reivindicação da comunidade. 

Solicito urgência na realização do serviço, como também a implantação de um 
cronograma atendendo assim com maior frequência a referida localidade. 

Sala das Sessões, 02 de Outubro de 2019 

ano César Brretø 
	e o 

, 	(Mário Carinho) 
vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- ESTADO DA BANIA - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO n°  336  /2019 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário na forma 
regimental, vem requerer de Vossa Excelência, que seja o presente remetido ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando providenciar 
junto Éi Secretaria Municipal competente, a construção de uma creche no bairro 

Pedra Cumprida. 

Esse requerimento se faz necessário para atender as crianças nos primeiros 
anos de vida, e dar suporte às mães que precisam trabalhar fora de casa para 
sustentar seus filhos, proporcionando assim uma maior qualidade de vida para 

as familias. 

Sala das Sessões, 02 de outubro de 2019 

Wrio Ceijj3tesar arreto 	edo 
(Mário Galinho) 

vereador 
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